

一般質問

(4〜7ページ上段まで)

市議会定例会では、提出された議案を審議するほかに、一般質問として、各議員が市政全般に対して質問することができます。今回は21人29件の一般質問がありました。

(他はその他の質問)

新庁舎建設計画 具体化に向け 検討すべきでは

事務手続の進め方など 調査を始めていく

相原 博議員 首都直下型地震は、いつ起きてもおかしくない状況にある。本市の庁舎は、立川市の新庁舎が完成すると、多摩26市



▲建設から48年経過している西庁舎

の中で、一番古いものとなり、緊急時に庁舎に設置される災害対策本部が、庁舎が倒壊し機能できない事態に陥ることがないのか不安を感じている。そこで、本庁舎の耐震状況については、新庁舎建設計画の具体化に向け検討を始める時期と思うがどうか。
市長 西庁舎は建設から48年が経過しており、耐用年数等から考えると建替え等を検討する時期と思われる。
新庁舎建設計画の検討に当たっては、近隣市等も参考にし、事務手続などの進め方等について、調査を始めていく。

議員 庁舎建設のスケジュールをより具体化し、早急に取り組むために建設プロジェクトを充足させる考えは。
総務部長 近い将来充足させるべく、検討していききたい。

バイオディーゼルの燃料化事業 市の認識は

先進市等の動向を踏まえ 研究を進めたい

高野 律雄議員 大量生産・大量消費社会から資源循環型社会へと転換させ、環境への負荷を軽減する社会的目標達成のため、本市が取り組んできた事業、特にリサイクル事業を今、確認しておく必要があると考える。

そこで、本市の再資源化率などのくらいか聞きたい。
環境安全部長 平成17年度の総資源化率は27.7%で、26市中16番目である。18年度の総資源化率は29.1%であり、1.4ポイント資源化が進んだことになる。

各種協議会等の設置 その必要性は

市民が主役のまちづくりに つながると考える

村木 茂議員 本市では、様々な種類の協議会等が設置されているが、今後も、市へ幅広い

都市景観条例の改正 の考えは

景観行政団体としての運営に向け 早期に手続を進めていく

村崎 啓二議員 景観法や都市景観条例の制定がされているが、市民や行政の努力にもかかわらず、市内には景観にそぐわない高さや色彩の建築物が年々増え、景観が各所で後退している。そこで、早急

な条例改正等が必要と思うが、市の考えは。
都市整備部長 同法に基づく実効性のある景観行政を担うため、できる限り早い時期に景観行政団体として、運営をしていきたい。都との協議や景観計画の策定等、課題も多いが、目標に向け早期に手続を進めていく。
議員 同法により、景観行政の強制性に法的根拠が付与されたが、勧告、変更命令ができる行為は何か。
都市整備部長 法に基づく勧告については、景観計画に定められた行為の制限に適合しないもの、変更命令については条例で規定し、さらに建築物等の形態、意匠の制限に適しないものである。

神原記念病院の外来診療 診療拒否の問題 明確な回答を得てほしい

外来診療のあり方の改善を求め 明確な回答を得たい

村井 浩議員 平成19年8月に、私が神原記念病院に電話で診療を依頼したが、拒否さ

れた。事情を聞いてほしいと主管課に依頼したが、病院の回答書を要約して聞きたい。
福祉保健部長 「風邪を引いたが、かかりつけ医が休診なので神原記念病院で診てもらえないか」との診療依頼に対する病院の対応については、「当院は循環器専門病院なので、呼吸器科のある医療機関での受診を勧め、他の医療機関で診てもらえない場合は、当院で対応させていただきます」と回答したとのことである。
議員 今回、明らかにあった外来診療の問題を同病院へ伝え、また、私が体験したことが次回も有り得るので



▲神原記念病院

日鋼団地の建替え 国や都等の財政支援活用への考えは

優良建築物整備事業等の指定の妥当性を 高めるよう管理組合等と協力していく

小野寺 淳議員 平成14年に、関係権利の円滑な移行や危険な状況等にあるマンションの

建替えを促進する「マンションの建替えの円滑化等に関する法律」が施行された。



▲日鋼団地

そこで、築40年以上が経過している日鋼団地では、同法に基づく建替えが検討されていると聞か

か、今後はないのか、明確な回答を得てほしいか、
福祉保健部長 かかりつけ医が休診時や直接の来院者は必ず診察等、具体的な外来診療のあり方について同病院に伝え、改善を求め交渉し、明確な回答を得たい。
生活文化部長 市へは、事前相談があり、各担当課が連絡を取り合い、対応している。今後も相談に応じ、市のまちづくり政策等との整合性を図っていく必要があると考える。
議員 建替えに際しては、財政支援等を活用し、公共性の高い街並みを形成することが重要と思うがどうか。
生活文化部長 建替えの先進例を見ながら、周辺環境との調和など公共性の高いまちづくりを進め、優良建築物整備事業などの指定の妥当性を高めるよう、管理組合等と協力しながら努力していきたい。
府中市のごみ処理の取り組み方について